
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 30, DE  DE 15 MARÇO DE 2.016. 
 
   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual o motivo de não ter sido solicitada a aprovação da 
Vigilância Sanitária da obra que promoveu a ligação entre o 
imóvel do Pronto Socorro e Santa Casa de misericórdia? 

 2 – Algum dos agentes da vigilância sanitária promoveu a 
avaliação in loco da obra? 

  
  
  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 15 de março de 2016. 

 
 
 
 

 
ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 

Vereadora 
 
 
 

 


